

# Liège: le comptoir des ressources créatives est officiellement installé

## [Images](#)



Liège: le comptoir des ressources créatives est officiellement installé - RTBF

## Mots clés

- [Liège](#)

Le comptoir des ressources créatives a été inauguré ce mercredi dans le quartier Saint-Léonard à Liège, le long de la voie ferrée, place Vivegnis. Il s'agit d'un espace de bureaux et d'ateliers réservés aux artistes et aux créateurs. On y trouve des gens du théâtre, des illustrateurs, des sculpteurs, des photographes. Ils peuvent y travailler dans des conditions avantageuses.

Au total, ce sont 360 mètres carrés d'espaces mutualisés et un refuge professionnel pour une trentaine d'artistes ou de créateurs comme Antonio Gomez Garcia, vidéaste et photographe: "*Nous sommes ici pour 20 mètres carrés à deux principalement, à 160 euros le mois, toutes charges comprises, y compris la connexion internet. On n'aurait pas pu se permettre ça avec les tarifs du privé*".

Mais ce ne sont pas que les conditions de location qui intéressent les créateurs. C'est aussi le plaisir et la richesse de travailler ensemble. Est-ce une manière de démultiplier la créativité. La réponse de Renaud Riga, l'un des responsables: "*Je pense qu'elle est déjà existante mais qu'elle n'est pas structurée. L'objectif, ce serait donc d'arriver à structurer pour pouvoir créer dans des conditions plus adaptées aux besoins*".

C'est donc une aide à la création qui est ici proposée par les pouvoirs publics, ville et région, parce que ces créateurs sont aussi des micro entrepreneurs.

Le projet pourrait aussi intéresser la ville de Namur dont une représentante était sur place ce mercredi afin de s'informer des tenants et aboutissants de cet investissement.